

## Blog

„KRAFT und SEGEN...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,  
auch heute galoppieren **die Downloads** gewaltig. Ich entsprechend weniger.

Aber der Humor ist und bleibt „obenauf“ und auch das Blog Schreiben kann sich nicht beklagen. Meine Himmlische Redaktion eilt mit Sieben-Meilen-Flügeln voran.

Das habe ich gemerkt, als mich eine weitere liebe Mail von Susanne erreichte. Was war ich gestern froh, dass sie sich gemeldet hatte!

Inzwischen habe ich auch etwas mehr „Input“, was **die aktuelle Lage in CHINA** betrifft.

**Rosi** hatte gestern dankenswerter Weise unter meinen Text noch einen Link für weitere Informationen hinzugefügt. **Christine Stark**: „**Weitergehen, weitersehen, weitergeben...!**“  
– **Es Ist Alles Da ...** (bei Bedarf bitte selber schauen!)

Da erinnerte ich mich, vor einigen Tagen ebenfalls etwas über „Disney Land in **Shanghai**“ gelesen zu haben. Als ich es zuhause ansprach, erfuhr ich, dass auch eine komplette Fabrik mit 1000 Arbeitern zu gemacht worden war –

Sowohl in dem Vergnügungspark als auch in der Fabrik waren die Menschen eingeschlossen.

Ich will mir lieber nicht vorstellen, wie es ist, so mir nichts Dir nichts ohne Waschzeug, Ersatzkleidung und Verpflegung mit so vielen anderen Leidensgenossen eingesperrt zu sein!

So vieles ging mir gestern Abend vor dem Einschlafen in dem Zusammenhang durch den Kopf. Klar, dass auch ich LICHT und LIEBE zu ihnen auf den Weg schickte...

Und dann fiel mir **KUAN YIN** ein. Sie, die im asiatischen Raum als weiblicher Buddha der Barmherzigkeit verehrt wird, hat dort eine ähnliche Bedeutung wie bei uns MARIA.

Vor langer Zeit habe auch ich ihr als Priesterin gedient – zuerst wohl der ganz echt inkarnierten Prinzessin als Dienerin. In vielen Leben bin ich dieser geliebten Freundin nahe gewesen.

Auch „**Meister LING**“, den ich eher aus seiner Inkarnation als Moses kenne, bat ich um Hilfe.

Wer die Meisterkarten von Jeanne Ruland kennt, kann ja mal genauer schauen. **KONFUZIUS** habe ich ebenfalls hinzugebeten.

Über alledem bin ich sanft und selig entschlummert.

Kann sein, dass viele von uns heute Nacht dort zu einem Noteinsatz zusammengerufen wurden. Nichts Genaues weiß man nicht.

Und heute nun die **weitere Mail von Susanne**. Sie schreibt:

*Liebe Christine,  
danke, dass du so schnell reagiert hast. Scheint wichtig gewesen zu sein...*

*Ich habe mich sehr gefreut, besser gesagt, ich war zutiefst bewegt, das Licht und die Liebe, die Strahlkraft in den Worten Jesu vom "heilenden Licht" zu spüren, wahrzunehmen, wie es sich über China legte, das ganze Land in eine große Weite und Leichtigkeit einhüllte, wie etwas freier wurde...*

*Welche Gnade und welch Geschenk, dass wir gemeinsam bei diesem Geschehen (mit)wirken dürfen! Und das nach den letzten Tagen...*

*Herzliche Grüße  
Susanne*

Danke, liebe Susanne!

Ich bin mir ganz sicher, dass unsere gemeinsamen SEGENS-Wünsche für die Menschen in CHINA eine große KRAFT entfaltet haben.

Umso mehr, wenn wir uns zuvor der Unterstützung des Heiligen Geistes versehen haben, wie **Raymund** es vor kurzem in seinem Gebet empfohlen hat, und der Hilfe des Heilenden LICHTS, wie Jesus sie uns im Text von gestern zugesprochen hat.

*„Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind,  
da bin ich mitten unter ihnen!“*

heißt es passend dazu im Neuen Testament.

Was für Zeiten!

Einerseits auch heute immer wieder platt auf der Couch,

- und zum anderen fähig, solche LICHTKRAFT in Gang zu setzen, die über Tausende von Kilometern hinweg tatsächlich in LICHT-Geschwindigkeit ihr ZIEL erreicht!

Eines vielleicht noch als Hinweis für diejenigen von Ihnen, die sich der Gesellschaft eines lieben Vierbeiners oder Zweiflüglers erfreuen:

Machen Sie sich bitte keine Sorgen, wenn sich **Hundchen oder Katze oder Schlappohrchen** in diesen Tagen „komisch“ verhält!

Unsere tierischen Freunde spüren die hohen Energien ebenso wie wir und haben dann entweder weniger oder später oder gar keinen Appetit, - oder nur auf Frisches.

Kann sein, sie wollen lieber nur schlafen oder ziehen sich zumindest auf ihr Lager zurück und signalisieren damit deutlich: *„Keine Lust auf gar nichts! Lass mich bloß in Ruhe!“*

Auch für uns ist es am besten, **unserem lieben Körper-Kumpel** das zu geben, was er

sich gerade wünscht. Und wenn es fünf „Schaumküsse“ à la „Dickmann“ hintereinander wären! Oder plötzlich Kartoffelchips, eine ganze Tüte voll!

Gerne dürfen wir **dem kleinen Inneren Kind** in uns auch mal das Buch oder den Film gönnen, für die wir sonst längst zu groß und zu erwachsen wären. Hauptsache, es hilft!

Für heute genug! Lassen Sie es sich gut gehen, so gut wie möglich, und surfen Sie diese Riesenwellen so gelassen, wie möglich.

Und bitte GEDULD, falls mein Blog zufällig ein paar Tage Pause einlegen sollte. Könnte ja sein.

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

4. November 2022

PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Blog \(christine-stark.de\)](https://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.